
日　時： 2024年11月18日（月）午後1時30分～2時45分

場　所： おいでやすコスモス103

内容

利用者家族 1名 地域住民 3名 1.現況報告（資料①）

包括支援センター 2名 合計 9名 2.前回会議以降の活動と今後の予定（資料②）

介護保険オンブズマン 1名 欠席者 2名 3.事業所サ－ビス評価について

高齢福祉課 1名 職員（所長・事務局長 3名 4.その他 意見交換

民生児童委員 1名 ・事務局員）　

1.現況報告 資料①に添って、所長が説明

・登録者数19名　10月に新規2名(橋本・八幡地区 増加) 

2.前回以降の活動と今後の予定

資料②に添って、所長が説明

（質問）介護用品・機器の展示会で、参考になったこと、購入した物はありますか?

・コスモスとして、食に関しては全部手作りをしたいと再確認した(業者は、ほぼ冷凍⇒湯せん解凍)

・コスモスは離職率が低いので近々はないが、人材(外国人の受け入れ)の話を聞いた

・ケアマネ業務、介護者の日誌 他、作業の効率化を目指すソフトの導入(パソコン)を検討

・天井にレ－ル取付けタイプのリフトの活用(職員、利用者さんの負担軽減)

・職員用に足のマッサージ機を購入した

3.事業所サ－ビス評価について　　 サービス評価自己評価資料に沿って所長が説明。質問への回答は以下の通り

・レクリエーション（以後レク）はトランプ以外に、手作りのすごろく、オセロ(大盤)、神経衰弱

(絵の美しいカード利用)、お手玉の棒倒しなど工夫を凝らしている

・レクのマンネリ化に不安があったが、同じことをやっていても、安心感、安定感に繋がっている

・介護度4～5の方も同じテ－ブルに座り、サイコロを振ってもらうなどしている

・運動機能が入ったレクとしては、スカットボ－ルや風船バレ－、玉入れ等をおこなう

・人権・プライバシーの所で「出来ていない点」を説明してほしい➡「トイレ」を頻回に訴えられ、

　お連れしても排せつ無し。対応に苦慮している。

・紙に選択肢を書いて、本人に真意の確認をしたらどうか➡そのような意見も出ており検討中だ

４.意見交換

・二層協議体での議題になっていた要援護者支援事業のこと。避難支援者を２人見つけるのが大変。

・高齢化率が高い地域にいるが、病発症から運動しなくなり、筋力が弱くなり介護につながっている

・娘と2人住まいの知り合い。コスモスのヘルパー訪問で刺激があり、様子が改善してきたと感謝

・相談を受けることがあるが、家族仲が悪い事から支援をもとめる方が多い

・詐欺への警戒心が高まるのはよいが、預金を下ろす際に銀行の介入がひどく怒っている高齢者がいる

・関連して市からオレンジコ－ルをするが、電話に出てもらえない場合がある

・わかたけ保育園との交流は、屋外で実施。敬老の日に歌と手作りのプレゼントをいただいた

・この会議で命のカプセルのことを聞き、冷蔵庫に準備出来、安心している

・知り合いの体調不良に気づいて対処するまで1年半。お互いに聞きあえ話せる信頼関係を築きたい

・連絡帳から、重度でもコミュニケーション(会話)をしている様子がわかる。利用者が大切にされて

　いることに感謝しているが、職員さんの職場環境も、同じようにあってほしい

・職員へのご配慮、ありがとうございます。コスモスは常勤・非常勤を問わず福利厚生に厚いし、

   年休もほぼ100%取得している。勤務の希望も大体叶えられている状況だ

※次回　2024年度第５回運営推進会議の予定　1月20日月曜日　13：30～15：00

出席者

コスモス男山　2024年度　第4回運営推進会議報告

・コスモスの防災対策は、必要な物品の購入。コスモス版BCP作成。その研修に全員参加している


